

## Paris 2014: Ssangyong präsentiert XIV-Air und XIV-Adventure

**Ssangyong wird auf dem Automobil Salon Paris (2.-19.10.2014) zwei neue Konzeptfahrzeuge vorstellen: den XIV-Air und den XIV-Adventure. Beide Fahrzeuge sind seriennahe Konzepte des X100, der schon bald in die Produktion geht. Der XIV-Air und XIV-Adventure werden wahlweise von einem 1,6-Liter-Benzin- oder einem 1,6-Liter-Dieselmotor angetrieben, die jeweils die Euro-6-Norm erfüllen. Die Fahrzeuge messen in der Länge 4195 mm, der Radstand beträgt 2600 mm. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Ssangyong XIV-Air.

---



Ssangyong XIV-Air.

---



Ssangyong XIV-Adventure.

---



Ssangyong XIV-Adventure.

---